

Presseinformation

Abschied nach vier Jahrzehnten – Manfred Wünsche wechselt aus dem Vorstand in den Ruhestand

(Stuttgart, 20. November 2014) Manfred Wünsche, Vorstandsmitglied der Volksbank Stuttgart eG, scheidet nach vier Jahrzehnten genossenschaftlicher Bankzugehörigkeit im November aus dem Vorstand der Volksbank Stuttgart aus.

Nach der Ausbildung zum Bankkaufmann sowie begleitenden Studiengängen an den genossenschaftlichen Akademien, verantwortete Manfred Wünsche ab 1987 die Bereiche Gesamtbanksteuerung, Personal, Organisation sowie den Produktionsbereich des Kredit- und Einlagengeschäfts der Volksbank Schorndorf eG. Zunächst Prokurist, wurde er 1998 in den Vorstand der Bank berufen.

Nach den Zusammenschlüssen der Volksbanken aus Schorndorf, Waiblingen und Winnenden in den Jahren 2002 und 2005 zur Volksbank Rems eG und deren Fusion mit der Stuttgarter Volksbank AG, zeichnete Manfred Wünsche ab 2010 für das Privatkunden- sowie das Baufinanzierungs- und Immobiliengeschäft der Volksbank Stuttgart eG verantwortlich. Er vertrat nicht nur die Interessen der größten Volksbank in Baden-Württemberg, sondern auch die der gesamten genossenschaftlichen Bankengruppe; unter anderem als Vorsitzender der Geschäftsleitung der DZ-Beteiligungsgesellschaften Baden-Württemberg, als Mitglied im Allfinanzbeirat der DZ Bank Gruppe sowie in der Tarifkommission des Arbeitgeberverbandes.

Manfred Wünsche hat die Entwicklung der Volksbank Stuttgart eG und deren Vorgängerinstitute vier Jahrzehnte maßgeblich mitgeprägt. Seiner Heimat eng verbunden, ist er Mitglied in verschiedenen Vereinen sowie Gründungs- und Vorstandsmitglied mehrerer kommunaler Bürgerstiftungen. Seiner bescheidenen Art folgend, verzichtete er anlässlich seines Ausscheidens auf eine Abschiedsveranstaltung und übergab stattdessen großzügige Spenden in Höhe von 40.000 Euro an gemeinnützige Organisationen in der Region.



Scheckübergabe an Frau Dr. Stefanie Schuster, Olgäle Stiftung für das kranke Kind e. V.



Gemeinsame Scheckübergabe von Manfred Wünsche in Anwesenheit des Schorndorfer Oberbürgermeisters Matthias Klopfer an die Vertreter der DRK Bereitschaft Schorndorf, die Arbeitsgemeinschaft Sprachförderung Schorndorf, den Kreisdiakonieverband Rems-Murr-Kreis sowie an den Deutschen Kinderschutzbund für das Projekt Kinderreich.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von 5,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Über 275.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit über 144.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
Telefax 0711 181 4534
Mobil 0173 563 7101
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de